
【別紙】

住民には何より情報伝達体制がしっかりしていることが一番と思います。いわゆ

る情報の共有です。後はおおむねよろしいと思います。

ご意見のとおり、情報をしっかり伝達することが緊急時や災害時に非常に重要で

す。今後も、様々な手段を通じて迅速に適切な情報を発信できるよう、体制整備

を進めてまいります。

令和２年度　帯広市国民保護協議会（書面開催）

１　帯広市国民保護計画の変更について

委員

帯広市の考え方等

委員からのご意見と帯広市の考え方等について


